



Actualidad de Función Pública



**Empleo
Público**

**¡EMPLÉA
TU TALENTO!**

Todo se puede hacer
de una manera mejor.
¿Y si fuera la tuya?

[Destacados](#)

[Función Pública](#)

[Gobernanza Pública](#)

[INAP](#)

[MUFACE](#)

[IEPP](#)

[Internacional](#)

Destacados



Pruebas selectivas para cubrir 27.509 plazas en la Administración General del Estado

Los días 16 y 17 de septiembre se celebraron en 21 provincias, las pruebas selectivas para el acceso a los Subgrupos A2, C1 y C2, dirigidas a prestar servicios en la Administración del Estado. Del total de las 27.509 plazas ofertadas, 2.088 estaban reservadas al cupo de discapacidad. [Nota de prensa.](#)

Incremento del 0,5% en las retribuciones de empleadas y empleados públicos

El Gobierno ha aprobado el incremento retributivo del 0,5% para el conjunto de empleadas y empleados de las Administraciones Públicas recogido en la Ley de Presupuestos Generales del Estado 2023 como fórmula para paliar la pérdida de poder adquisitivo por la inflación. [Enlace al BOE.](#)

Procesos selectivos con convocatorias abiertas

Se encuentra abierto el periodo de presentación de solicitudes para inscribirse en el proceso selectivo del Cuerpo de Inspectores de Hacienda del Estado, con un total de 213 plazas, 144 de ingreso libre y 69 de promoción interna. Además, se ofertan 16 plazas en la Orquesta Nacional de España, entre otras muchas que puedes consultar [aquí](#).

**¡NUEVA
CONVOCATORIA!**

Tercera oleada de la campaña #UnRetoparaTi #UnaMejoraParaTodos

El objetivo de esta campaña es atraer talento a la administración pública y con este fin, entre otras novedades, hemos preparado un nuevo [vídeo](#) en YouTube en el que varias empleadas y empleados públicos, muestran los valores que representa el empleo público. En el espacio empleopublico.gob.es puedes consultar todo el material asociado a la campaña.

Dirección General de la Función Pública



Comienzan las jornadas de captación de talento para el curso académico 2023-2024

El 29 de septiembre dio comienzo el programa de captación de talento para este nuevo curso, con la jornada celebrada en el Centro Integrado de Formación Profesional Camino de la Miranda, en Palencia. Consulta las jornadas celebradas en este [enlace](#).

La Dirección General de la Función Pública estrena un nuevo formato de su página web

Con este nuevo formato, la web ofrece una información más completa y comprensible sobre el empleo público, destacando el rediseño por completo del apartado "Acceso al empleo público". [Conoce la nueva web](#).

Últimos vídeos de Captación de Talento en la Administración

El canal de YouTube #Talento Público, nos ha acercado durante el mes de septiembre a [Puertos del Estado](#) y al [Instituto Geográfico Nacional](#). Además nos ha presentado a [Fernando Andrés](#), del Consejo de Seguridad Nuclear, a [César Amorós](#), Técnico Auxiliar de Informática de la AGE y a [Adrián Pérez Pérez](#), del cuerpo de Gestión de la AGE. [Accede](#) a todos los vídeos del canal.



Dirección General de Gobernanza Pública



Ratificación del Convenio del Consejo de Europa sobre acceso a los documentos públicos

Este convenio entrará en vigor en España el 1 de enero de 2024. Es el primer instrumento jurídico internacional vinculante que reconoce un derecho general de acceso a los documentos oficiales en poder de las autoridades públicas y establece las normas mínimas que deben aplicarse en el tratamiento de las solicitudes de acceso a los documentos oficiales. La noticia puede consultarse [aquí](#). [Más información](#).

VIII Congreso Internacional de Transparencia y Gobierno Abierto

La Secretaria de Estado de Función Pública inauguró el VIII Congreso de Transparencia y Gobierno Abierto que tuvo lugar del 27 al 29 de septiembre en Alcalá de Henares. El programa del Congreso y toda la información puede consultarse [en este enlace](#).

Nueva sección de Integridad en el Portal de la Transparencia de la Administración General del Estado

El [Portal de la Transparencia de la Administración General del Estado](#), estrena una nueva sección de



integridad, como uno de los pilares de las estructuras políticas, económicas y sociales esencial para el bienestar económico y social. Por el momento, la información disponible es la relativa al Sistema de Integridad de la AGE si bien se prevé ir incorporando nuevos contenidos de interés. [Accede al nuevo espacio.](#)

Primer informe de la Comisión Europea sobre la Implementación del Reglamento de la Pasarela Digital Única

La Pasarela Digital Única facilita el acceso a la información, los procedimientos y los servicios que necesitan los ciudadanos y las empresas para vivir o desarrollar su actividad empresarial en otro país de la Unión Europea. Tras su lanzamiento en diciembre de 2020, el informe pone de manifiesto que España cumple con los requerimientos de información en un 99%, por encima de muchos otros Estados miembros. Además, revela que la web de la Pasarela se ha convertido en la tercera web de la Comisión Europea con mayor número de visitas, después de la corporativa y de EUR-Lex. [Enlace al informe.](#)



Jornadas con autónomos y emprendedores en el contexto de los convenios para la identificación de cargas administrativas y su reducción en 2023-2024

Estas jornadas tuvieron lugar el 14 y el 27 de septiembre, con el fin de mantener contacto directo con dichos colectivos cuya experiencia facilita la correcta identificación de aquellas trabas administrativas que representan obstáculos innecesarios para el crecimiento.

[Más información.](#)

INAP



Encuentro de la Red EPSO de Expertos en Selección de Personal

En el marco de la presidencia española del Consejo de la Unión Europea, el INAP acogió el encuentro “Innovar el modelo de selección del empleo público para hacer frente a un

entorno laboral cambiante” organizado en colaboración con la Red EPSO (European Personnel Selection Office) de Expertos en Selección de Personal. [Más información.](#)

Experiencia dinamizada: “Fundamentos sobre la igualdad entre mujeres y hombres”

El 25 de septiembre comenzó la cuarta edición de esta experiencia de aprendizaje en la que, durante cinco semanas, 1500 participantes de diferentes perfiles y Administraciones públicas aprenderán, reflexionarán y compartirán en relación a la igualdad de oportunidades entre mujeres y hombres, una cuestión histórica, política y social de plena actualidad. Accede a toda la información [en este enlace.](#)

Novedades editoriales del INAP

El INAP ha publicado «Gobernanza y Administraciones territoriales para la próxima generación», y «Hacia el aprendizaje más allá de la formación. Una década de transformaciones en el Instituto Nacional de Administración Pública». Las versiones impresas de las publicaciones se pueden adquirir en la [Librería virtual del INAP](#), donde también se puede descargar cada título en acceso abierto.



MUFACE



Se extiende el servicio telefónico MUFACE75+

El colectivo de mutualistas con 75 años o más adscritos a los Servicios Provinciales de Alicante y Huelva disfrutará del servicio MUFACE 75 junto a las otras 42 provincias donde ya funciona. A través de este teléfono de atención preferente podrán realizar las gestiones básicas más frecuentes, como solicitar talonarios de recetas o cita previa. [Leer más](#)

Ayudas dentarias y oculares: solicitudes en papel en octubre

Las solicitudes de ayudas dentarias y oculares, que por regla general deben presentarse por vía electrónica por mutualistas en activo, pueden hacerse también durante el mes de octubre cumplimentando un impreso en papel. Esta opción se reserva para personas mutualistas en situación de jubilación, voluntarias y beneficiarias a título propio. [Leer más](#)

Medidas de MUFACE contra la violencia de género

MUFACE ha puesto en práctica una serie de medidas para la atención y apoyo a las víctimas de la violencia de género pertenecientes a su colectivo, formado en más de un 60% por mujeres. Estas líneas de actuación fueron presentadas en una jornada técnica sobre violencia de género en el ámbito mutualista organizada por la Agencia de Calidad Sanitaria de Andalucía (ACSA). [Más información](#)



Nuevos servicios en la App de MUFACE

Ya es posible obtener a través de los dispositivos móviles el Certificado Provisional Sustitutorio (CPS) de la Tarjeta Sanitaria Europea y reactivar el alta de personas beneficiarias dadas de baja. En la App de MUFACE ya están registradas 660.000 personas, más de una tercera parte del colectivo mutualista. [Más información](#)

Instituto para la Evaluación de Políticas Públicas



Jornada “Ciencia para las Políticas Públicas en España”

El Ministerio de Ciencia e Innovación y el Centro Común de Investigación de la Comisión Europea (JRC) organizaron esta jornada, que contó con la participación de la Directora del IEPP. En la sesión “El asesoramiento científico en el poder ejecutivo” la directora del IEPP explicó los principales contenidos de la Ley de institucionalización de la evaluación de políticas públicas y los pasos que se

están dando para su desarrollo en diferentes ámbitos. [Leer más](#)

Acciones para la formación en evaluación de políticas públicas

En el marco de los programas de formación para funcionarios de Instituciones de control externo, organizado por IEF, INAP y Tribunal de Cuentas, la Directora del IEPP impartió una jornada sobre la ley de evaluación de políticas públicas en la Administración General del Estado. Además, ha dirigido el taller “Formulación, implementación, comunicación y evaluación de políticas públicas en el ámbito local” en las I Jornadas de formación para cargos públicos locales de la Región de Murcia, organizadas por la Cátedra y Observatorio de Políticas Públicas de la Universidad de Murcia.

Internacional



IX Encuentro Iberoamericano de Escuelas e Institutos de Administración Pública

Las Escuelas e Institutos de Administración Pública de los países pertenecientes al CLAD se han reunido en el IX Encuentro los días 4 y 5 de septiembre de 2023 en Brasilia. Han elaborado y aprobado una declaración que subraya la importancia de la política de formación en las administraciones públicas. [Texto de la Declaración](#)

Programa Ejecutivo Internacional “Innovación y Transformación Digital del Sector Público”

Este programa, organizado en el Instituto Universitario de Investigación Ortega-Marañón (IUIOM) en colaboración con el Instituto de Investigación y Educación Económica (Argentina) estaba dirigido a directivos públicos con el fin de incorporar la digitalización a las administraciones públicas. La ponencia titulada "competencias digitales para un nuevo profesional del sector público" corrió a cargo de Carmen Cabanillas, Subdirectora General de Gobernanza en Materia de Registros.



Privacidad y protección de datos: La finalidad de este boletín es meramente informativa. No se cederán sus datos a ninguna organización externa. El responsable del tratamiento de sus datos es la Secretaría de Estado de Función Pública. También podrá realizar cualquier consulta acerca de sus derechos sobre datos personales a la unidad encargada de la protección de datos del Ministerio de Hacienda y Función Pública.

Correo del Delegado de protección de datos: DPDHacienda@hacienda.gob.es

Si desea recibir esta información o, por el contrario, dejar de recibirla, puede hacerlo a través [de este enlace](#)